

Nachruf

Wir nehmen Abschied von

Herrn Jacques Bosch

der am 6. April 2024 im Alter von 71 Jahren verstarb.

Herr Bosch ist 1971 in den Dienst der Gendarmerie eingetreten.

Im Zuge der Polizeireform erfolgte am 1. Januar 2002 der Wechsel zur Polizeizone Weser-Göhl, wo er als Ermittlungsbeamter tätig war. Am 1. April 2009 trat er in den wohlverdienten Ruhestand.

Er wird uns als beliebter und geschätzter Kollege in Erinnerung bleiben.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen seiner Familie und allen, die ihm nahestanden, unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

Im Namen der Polizeizone Weser-Göhl

Daniel KEUTGEN
Zonenchef

Claudia NIESSEN
Vorsitzende des Polizeirats